Pergunta: — Fm que posiciiv o jogador deve ser pu-
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nido por “Impedimento™: na que “estd” ou na que Teslava ?

Resposta: — Na que “estava”.

P. — Um jogador que rccebe a bola de um “arre-
mésso lateral” (out-side) © nfio tem, entre éle e a linha de
fundo contraria, dois jogadores adversirios; cnviando a
mesma A meta, & valido o ponto?

R. — Sim, porque nunca existird “impedimento” quan-
do a bola vier diretamente do “arremésso lateral”, do “ti-
ro de canlo”, ou do “tiro de meta”,

P. .— Deve o jogador ser punido todas as vezes que se
Ty e e . : nay
achar em “impedimenlo™?
R. - - Nio; o jogador 6 deveri ser punido quando in-

tervir de qualquer forma que venha afetar ao jégo. O juiz
cslard cometendo um erro crasso se punir uin jogador pelo
simples falo do mesmo se achar em “impedimento”; sem,
todavia, intervir no jogo.

P. — Vale o ponto conguistado direlamente de wm “ti-
ro livre™, balido por um “impedimento™ {off-side) ?
R. — Niwo; quando isso se verificar, o juiz ordenara

um “tiro de meta” {goalkick) a {avor do lado punido com
o “Impedimento™.

P —— Ao ser balido um “liro maximo™ {penalty}, um
jozador do lado beneficiado com o “penaliy”™, que se acha-
va colocado fora da drea de penalidade méxima, porém na
frente da linha da bola, (num dos extremos do campo), ¢
tendo entre éle e a linha de fundo do adversario, sémente
o guardido coutrdrio, recehe a bola que resallon na “hali-
sa” e a envia & meta; ¢ valido o ponto?

R. -« Nao; porque ao ser batido o “tlire maximo?,
ésse jogador “eslava” na posigiio de “impedimenlo™, pois
nao tinha entre éle e a linha de fundo conlraria, dois joga-
dores antagonistas ¢ achava-se na freute da linha da bola.
A Dola, resaltando na "balisa”, que'é "ponto neutro™, nao
o pds em jdgo, por nio ter havido inlervencio do adversa-
sio. O juiz devera, assim, punir o jogador que enviou a
bhola & meta, e que estava “impedido™, com um “tiro livre”
conlra seu quadro. '

P. — Um jogador que-nio tinha, entre si e a linha de
fundo do adversdrio, dois jogadores antagonislas recebe a
bola de um jogador conlrdrio ¢ a envia 4 meta; é valido o
ponto? '

R. — Sim, porque o jogador que se achava “lnpedido”
foi posto em jégo pelo adversirio que tocou na bola pela
ultima vee.,

P. — Um jogador se apossando da bola, em condicdes
legais de jogo, consegue “driblar” tres ou quatrd adversi-
rivs e quasi ao chegar & meta anlaginica passa a bola para
oulro jogador de seu lado que vinha atrds acompanhando a
sua jogada, o qual, a-pesar-de ler & sua frenle somente o
puardido contririo ¢ o jogador que lhe deu o passe, a on-
via @ nieta; é vilido v ponto?

R. - Sim, porque o jogador que conguislou o ponsn
a0 reeeher o passe de sew compaunheiro, achava-se atrds Jda
linha da Dbola, podendo assim, intervir no jogo a qualguer
momento.  E’ necessdrio, porém, que o jogador que lhe
deu o passe ndg mais intervenha na jogada, quer sc dirigiu-
do emn diregdo a bola, quer procurando dificultar a defesa
do guardifio contrario. :
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P, — Pode um jogador que ndo tenha, entre si e a 1i-
nha de fundo do adversarie, dois jegadores anlagonisias,
mesmo sem se dirigic em direciio & hola, fazer “parede” ao
suardiio conirdrio com a intengdo de Ihe dificultar a defesa
de sua méla ?

R. — Nio: se assim o fizer deverd ser punido por “im-
pedimento”, pois, estando “fora do jégo™. estd intervindu
de forma a afetar o mesmo.

P. - Um jogador alacante, ao ser batido um “tiro de
canto” {cornerkick), tem, entre si, ¢ a linha de fundo con-
traria, sbmente o guardiic adversirio e um jogador de seu
lade, que se uchava atrds: envia a hola de cabeca i ineta,
que, resallando na “halisa”. vai dquele jogadot que a envia
novamenle & meta, conquisiando um ponto; é valido fsse
ponte?

R. — Nin, porque cstando o _iO,l_’_E'i’dO]' que (:011q-111is{8u
o ponlo “impedido™, a “halisa”, que L “ponto neutro”, ndo
o pbs em jogo, ¢ a hola, sendo env1adﬁ pelo seu compa-
nheiro apbs ser cohrado o “liro de canto™, d_eu origem a um
segundo lance, cessando, porlanto, a r?xcessao.da regra que
permile que o jogador, que nio teuha entre si e a linha de
fundo anlagénica dois adversarios possa inlervir lega'lmentc
no jdgo apos ser batido o “tiro de canto” icorner-kick},

P. — Um jogador, apossando-se da bola, corre em di_re-
¢dv contriria e, dentro da areu penal, recebe vio-
lento empuirdo de um adversario; no mesmo momenlo, po-
rém. envia a hola pura o interior du meta: como procede o
juiz ?

R. — Consigna o ponlo. porque o jogader. cmbora re-
cobesse um “loul” do adversario, levou franca vantagem
na jogada. O arbitro devera adverslir o jogador que come-
icu o “loul™, além de consignar o ponte.

P. — Deve alguma penalidade, imposta pelo juiz, ser
hatida apés o tempo regulamentar estabelecido para uma
partida?

R. -— Sim, o “penally-kick”, € a inica penalidade das
Regras do “Association” gue gosa désse privilégio.

P. — Ao ser batido um “tiro maximo”, um jogador do
quadro favorecido com o mesmo, logo apds o apito do juiz.
mandando cobrar o “tire™ ¢ antes de ser desferido o pon-
tapé na bola, jnvade a arca penal; como procede o juiz
caso a hola penetre “lolalmente™ na mela, depois de sex
cobrado o “tire maximo™ 7

. — Anulard o ponlo e ordenard que o “tiro miximo™
scja batido novamente. Caso, porém, o guardiiio defenda o
*tire™ ou o mesmo seja enviado para féra da meta, o juiz

deixard o joge proseguir e nio punira falta alguma.

P. — Ao ser balido um “tiro méxime™, um jogador
da quadro pupido cam o mesimo, anies de ser desferido o
pontapé nz bola cobrando o “liro™, invade a area penal:
con procede o juiz?

R. - - Caso a bola seja defendida pelo guardiao on en-
viada para fora da mela on resalie na “halisa”™ e volte pa-
ra o mlerivt do campo, o juiz ovdenard que o lire maxi-
mo” seja cobrado novamente, porém, se a bola penetrar
“tolalmentle” na meta, consignara o poulo e ndo marcara
falta alguma. Como se v8, esta pergunta é justamente o
inverso da anlerior, '



